



Presseeinladung

Ansprechpartnerin Brigitte Kohlberg
Stv. Pressesprecherin
Hochschulkommunikation
Telefon 0921 / 55-5357
E-Mail pressestelle@uni-bayreuth.de
Thema **Veranstaltung**

„Ferienspaß am Campus 2017“

Rund 200 Kinder nehmen in diesem Jahr wieder an der Kinderbetreuung des Bayreuther Behördennetzwerkes teil. Dabei gibt es ein kleines Jubiläum zu feiern: Der ‚Ferienspaß am Campus‘ findet heuer zum fünften Mal an der Universität Bayreuth statt!

Was tun, wenn Sommerferien sind, die Kinderbetreuungseinrichtungen wochenlang schließen und die Eltern dennoch arbeiten müssen? Das Bayreuther Behördennetzwerk bietet für die Kinder seiner Beschäftigten seit mittlerweile neun Jahren eine Lösung mit einer eigens dafür organisierten Ferienbetreuung an. Diese findet heuer zum fünften Mal als ‚Ferienspaß am Campus‘ auf dem Gelände der Universität Bayreuth statt.

Zur Eröffnung des Ferienvergnügens laden die Leitungen der beteiligten Bayreuther Behörden Medienvertreter sehr herzlich ein:

- **Termin:** **Dienstag, 1. August 2017**
- **Zeit:** **10.00 bis ca. 11.00 Uhr**
- **Ort:** **Campus der Universität Bayreuth, Sportinstitut (Eingangsbereich),
Universitätsstraße 30 / Sport, 95447 Bayreuth**

Die wieder mit der Durchführung beauftragte Johanniter-Unfall-Hilfe e.V., Regionalverband Oberfranken, hat auch in diesem Jahr vier interessante Wochenprogramme zusammengestellt. Unter den Überschriften ‚Unterwasserwelt‘, ‚Olympiade‘, ‚Märchenwelt‘ und ‚Mitmachzirkus‘ ist eine ereignisreiche Ferienfreizeit für die Kinder garantiert. Die Beschäftigten der am Netzwerk beteiligten Behörden (Amtsgericht Bayreuth, Bezirk Oberfranken, Deutsche Rentenversicherung Nordbayern, Justizvollzugsanstalt St. Georgen-Bayreuth, Landkreis Bayreuth, Polizeipräsidium Oberfranken, Oberfrankenstiftung, Regierung von Oberfranken, Staatliches Bauamt Bayreuth, Stadt Bayreuth, Universität Bayreuth, Verwaltungsgericht Bayreuth und Zentrum Bayern Familie und Soziales) haben in diesem Jahr wieder fast 200 Kinder angemeldet.



Zur Eröffnung vom ‚Ferienspaß am Campus – Begrüßung durch Regierungsdirektorin Ricarda Rabenbauer von der Universität Bayreuth – haben sich bereits angekündigt (alphabetisch geordnet):

Konrad Breunig, Direktor des Amtsgerichts Bayreuth,
Manuela Brozat, Sozialreferentin Stadt Bayreuth,
Dr. Günther Denzler, Bezirkstagspräsident,
Brigitte Dettke, Regierungsrätin ZBFS Region Oberfranken,
Dr. Ingrid Gleißner-Klein, Regierungsdirektorin Landkreis Bayreuth,
Darius Götsch, Regionalvorstand Johanniter-Unfall-Hilfe,
Kristine Knaus, Referentin im Bereich Personalangelegenheiten Deutsche Rentenversicherung Nordbayern,
Florian Mayer, Regierungsdirektor Polizeipräsidium Oberfranken,
Dr. Anja Rieder-Kaiser, Oberregierungsrätin Justizvollzugsanstalt St. Georgen-Bayreuth,
Otto Schröppel, Vizepräsident des Verwaltungsgerichtes Bayreuth.

2.624 Zeichen, Abdruck honorarfrei, Beleg wird erbeten.

Kontakt:

Boris Wiedenhöfer

Referent für Familiengerechte Hochschule
Stv. Leiter der Abteilung I
Stv. Gleichstellungsbeauftragter
Universitätsstraße 30 / B8
95447 Bayreuth
Telefon: 0921 / 55-2168
E-Mail: familiengerechte.hochschule@uni-bayreuth.de
www.familiengerecht.uni-bayreuth.de

Redaktion:

Brigitte Kohlberg

Stv. Pressesprecherin – Hochschulkommunikation
Pressestelle der Universität
Stabsabteilung Presse, Marketing und Kommunikation – Marketing Communications
Universität Bayreuth
Universitätsstraße 30 / ZUV
95447 Bayreuth
Telefon: 0921 / 55-5324 oder -5357
E-Mail: pressestelle@uni-bayreuth.de
www.uni-bayreuth.de/de/universitaet/presse



Kurzporträt der Universität Bayreuth

Die Universität Bayreuth ist eine junge, forschungsorientierte Campus-Universität. Gründungsauftrag der 1975 eröffneten Universität ist die Förderung von interdisziplinärer Forschung und Lehre sowie die Entwicklung von Profil bildenden und Fächer übergreifenden Schwerpunkten.

Die Forschungsprogramme und Studienangebote decken die Natur- und Ingenieurwissenschaften, die Rechts- und Wirtschaftswissenschaften sowie die Sprach-, Literatur und Kulturwissenschaften ab und werden beständig weiterentwickelt.

Gute Betreuungsverhältnisse, hohe Leistungsstandards, Fächer übergreifende Kooperationen und wissenschaftliche Exzellenz führen regelmäßig zu Spitzenplatzierungen in Rankings. Die Universität Bayreuth liegt im ‚Times Higher Education (THE) Young University Ranking‘ auf Platz 29 der 200 weltweit besten Universitäten, die jünger als 50 Jahre sind. Die Universität Bayreuth ist auch eine der Top-Adressen für ein Studium der Rechts- und Wirtschaftswissenschaften in Deutschland. Dies belegt erneut das im Mai 2017 veröffentlichte Hochschulranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE).

Seit Jahren nehmen die Afrikastudien der Universität Bayreuth eine internationale Spitzenposition ein; die Bayreuther Internationale Graduiertenschule für Afrikastudien (BIGSAS) ist Teil der Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder. Die Hochdruck- und Hochtemperaturforschung innerhalb des Bayerischen Geoinstituts genießt ebenfalls ein weltweit hohes Renommee. Die Polymerforschung hat eine herausragende Position in der deutschen und internationalen Forschungslandschaft. Die Universität Bayreuth verfügt über ein dichtes Netz strategisch ausgewählter, internationaler Hochschulpartnerschaften.

Derzeit sind an der Universität Bayreuth rund 13.300 Studierende in 151 verschiedenen Studiengängen an sechs Fakultäten immatrikuliert. Mit ca. 1.100 wissenschaftlichen Beschäftigten, 240 Professorinnen und Professoren und etwa 900 nichtwissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die Universität Bayreuth der größte Arbeitgeber der Region. (Stichtag: 01.12.2016)